



Ebano S.L.P 06/JULIO/2025

Honores

Comunicación social

HONORES

El día de hoy, como cada lunes, se llevaron a cabo los honores a la bandera, contando en esta ocasión con la participación del departamento de Seguridad Pública del Gobierno Municipal 2024-2027.

Durante la ceremonia, se destacó el compromiso de esta administración por fortalecer los valores cívicos y el respeto a nuestros símbolos patrios, promoviendo la unidad y el orgullo de ser mexicanos.

Aprovechamos este espacio para compartir un mensaje de reflexión con todo el personal que labora en el gobierno municipal, recordando que el servicio público es una responsabilidad que requiere entrega, honestidad y vocación.

